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ACTA DE LA VIGÉSIMA OCTAVA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con diez minutos del día dieciocho de agosto
de dos mil catorce, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del Palacio de
Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia Centro, de esta
Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologías de la Información del Poder Judicial del
Estado, siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado (Consejero de la Judicatura y Presidente del
Comité), Lic. Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra (Consejera de la Judicatura), Lic. Estela
Teresita Carranco Hernández (Directora General de Administración), C,P, Martín Bernal Abarca
(Director General de Finanzas y Planeación), C,P, Benjamín Anacleto Miranda (Director de Recursos
Materiales y Servicios), Ing, Jorge Novoa Maubert (Director de Tecnologías de Información y
Secretario del Comité) y el Ing, Moisés Lima Valdez (Subdirector de Ingeniería de Software), para
llevar a cabo la Vigésima Octava Sesión Ordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1, Lista de asistencia y declaración de quórum,
2, Lectura y aprobación~Ja Orden del Día,
3, Presentación del Sistema de Requisiciones Electrónicas (SIRE), con las modificaciones

solicitadas,
4, Entrega del proyecto de lineamientos para el uso del SIRE
5, Asuntos generales,

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe quórum
legal para realizar la sesión de Comité, por lo que el Dr. Hernández Tirado procedió a declarar abierta
la presente sesión,

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden del
día la cual fue aprobada por los integrantes del Comité,
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En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité mencionó que a
continuación escucharán y observarán el video tutorial del Sistema de Requisiciones Electrónicas, al
término de la exposición el Ing, Novoa dijo que el Sistema está preparado para funcionar, lo que
faltaría es el marco legal de operación, .para comunicar a 105 usuarios que las solicitudes de bienes y
servicios se realizarán por este medio, el C.P, Martín Bernal preguntó quién puede solicitar los bienes
y servicios, la Lic, Teresita Palacios indicó que la sesión anterior se acordó que el titular es quien
solicita y puede delegar esta tarea, el C,P, Martín Bernal pregunto si este sistema puede emitir la
carátula trimestral de papelería, el Ing, Novoa indicó que este sistema de requisiciones electrónicas
es para solicitudes extraordinarias, estas carátulas de papelería ya están predeterminadas en el
sisterna de almacén y se actualizan cada seis meses, El Dr, Hernández Tirado pidió que las áreas
involucradas analicen el sistema y las hagan del conocimiento del Ing, Novoa en un plazo no mayor
a una semana, el Ing, Novoa mencionó que este es el sistema y ratificó lo mencionad por el Dr.
Hernández que está a la orden por si se requiere realizar alguna modificación,
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En desahogo del cuarto punto del orden del día, se deja constancia de que no hubo asunto alguno
que tratar.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, los asistentes firmaron esta acta para los efectos legales
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del Comité.
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Esta foja pertenece al Acta de la Vigésima Octava Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha dieciocho de agosto de dos mil catorce,
constante de 2 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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